
 

  ご意見ありがとうございます。                     

  5 月 8 日、コロナ 5 類引き下げ以降の対応について只今検討中  

  です。                           

  皆様にはご不便をおかけいたしますが、今しばらくお待ちいた      

  だければと思います。                          

                                

                                

                     院長 楠美由紀             

                                

 

 

 

 

 

 ご意見  

 入院患者の面会について                              

面会制限が緩和されましたが、条件がまだまだ厳しいため面会が叶いません。       

病棟ごとの曜日設定を解除し、土日の面会も出来るようにお願いします。           

済生会病院から転院しましたが、済生会は土日も面会可能で、病棟ごとの制限が        

なく、面会しやすかったです。                         

    ご検討よろしくお願いします。                      

（ 東ウイング：2023 年４月 ） 

 

 お答え  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見箱 回答 

※「ご意見」の文章につきましては、プライバシーの保護の観点から、直筆での掲載は控えさせ

ていただきます。又、一部文章を省略させていただく場合もございま。、ご了承下さい。 


